



## NUEVO TEMPLO PARROQUIAL DE SESEÑA

Se levanta en el nuevo agregado al pueblo de Seseña que la Dirección General de Regiones Devastadas ha construido en terrenos lindantes con la carretera de Andalucía, a 36 kms. de Madrid. Fué inaugurado en el mes de julio del año en curso.

La superficie útil del ámbito destinado a los fieles es de unos 290 metros cuadrados, y fué evaluada de acuerdo con el censo de 1.500 habitantes a que puede llegar este nuevo núcleo de población. Por razones de economía, se adoptó una altura máxima interior de 8,60 metros, solución que supone cierta novedad en este tipo de edificios donde, generalmente, es la vertical la dimensión

dominante. Podría pensarse que tan reducida elevación, sobre una nave de 12 m. de luz, donde la vista puede extenderse horizontalmente sin obstáculos hasta 20 m., habría de suscitar una impresión análoga a la que produce una cripta; efecto que en realidad no se siente, debido a la circunstancia de que la disposición concentrada del conjunto no ofrece ningún punto desde el cual quede el centro de la bóveda dentro del ángulo de visión normal, como ocurriría, indudablemente, si se hubiese adoptado un diseño en el que predominase en magnitud el eje longitudinal. Al exterior, naturalmente, estas proporciones se traducen en una silueta poco fre-